

Cartagena de Hoy

El periódico de Cartagena y su gente

El IES Isaac Peral ya está inmerso en la celebración de su medio siglo de historia

Escrito por Carlos Illán. 21DEhoy.com/CYA. Foto: Pedro Valero. 21 de octubre de 2018, domingo.

Fue en el curso 1968-70 cuando se puso en marcha, como centro de bachillerato masculino, el instituto que lleva el nombre del inventor cartagenero, por lo que llega ahora una especial celebración de su cincuenta cumpleaños, que coincide con el 150 aniversario de la educación secundaria en Cartagena y los setenta del Bachillerato oculto. La puesta de largo ha sido la conferencia 'Isaac Peral, marino y genio universal' que ha ofrecido Diego Queredo Carrón, oficial de la Armada y estudioso de la vida de creador del arma submarina.



Ya hemos arrancado oficialmente este año de aniversario. Nos hace muchísima ilusión ser noticia en "Cartagena de hoy" y queremos compartirlo con todos vosotros.

Podéis hacer click en el siguiente enlace para consultar el artículo que Carlos Illán publicó en el periódico:

[Cartagena de Hoy 21/10/2018](#)

También podéis leer y descargar la noticia en un documento pdf haciendo click en el siguiente enlace:

[Noticia Cartagena de Hoy 21/10/2018](#)